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Abstract (en)
The hard metal cutter plates (2) are radially and axially fixed and detachably clamped onto the cutter head main body (1) by means of positioning
pieces. The cutter head main body has a central hub part (12) with radially protruding arms (13). Each arm represents a support surface for a cutter
plate. The interacting positioning pieces position the cutter plates axially and radially on the cutter head main body.

Abstract (de)
Messerkopf mit auswechselbaren Hartmetall-Schneidplatten (2) zur Holzbearbeitung, wobei die Messerplatten an plattenartigen, von einem
mittigen Nabenteil (12) des Messerkopfkörpers (1) im wesentlichen radial wegragenden und damit einstückigen Armen (13) direkt aufgespannt
sind. Vorzugsweise ist jede Messerplatte (2) mit Radialanschlagflächen (26) zum Zusammenwirken mit einer radialen Gegenfläche (14) des
Messerkopfkörpers sowie mit einer axial/radial geneigt verlaufenden schrägen Anschlagfläche 29 und der betreffende Messerkopfkörperarm (13) mit
einem damit zusammenwirkenden Paßzapfen (15) ausgebildet. <IMAGE>
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